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Brakel, 7. Juni 2023 

	
Betreff: Anfrage an die Verwaltung 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
hiermit stellt unsere Fraktion folgende Anfrage zur Ratssitzung am 20.06.2023 und bitten um 
schriftliche Antwort. 

 

Öffentlich: 

 

1. Industriegebiet Gehrden 

Der Rechtsstreit mit einem Anlieger ist ja beigelegt. Sind zwischenzeitlich alle Anliegerkosten 
beglichen? Wenn nicht, welcher Betrag steht noch für den Ausbau aus? 

 

2. Feuerwehrausstattung Schmechten 

Für die LG Schmechten soll eine neue Pumpe und ein neues Feuerwehrauto angeschafft werden. 
Sind die beiden Positionen bereits bestellt? Welche Lieferzeiten geben die Hersteller aktuell bei 
den beiden Positionen an? 
 

3. Wiederherstellung „Kleiner Bolzplatz“ an der Gesamtschule 
Wie ist hier der aktuelle Sachstand bezüglich der Wiederherstellung des „kleinen Bolzplatzes“?  
Wann ist mit der Wiederinbetriebnahme der Anlage zu rechnen? 
  

4. Pflegemaßnahmen Siechenbach 
Im unteren Bereich ab dem Spielplatz ist der Siechenbach sehr stark „zugewachsen“. Hinsichtlich 
des Wasserabflusses bei Starkregen kann es hier zu Problemen kommen  
Wann wurde die letzte Pflegemaßnahme am Siechenbach in diesem Bereich durchgeführt? 
Wann ist die nächste Pflegemaßnahme geplant? 
Gibt es grundsätzlich ein Pflegekonzept? 
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5. Instandsetzung Schutzhütte Modexer Wald 
Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Instandsetzung der Schutzhütte? 
 
 

6. Freiflächenphotovoltaik 
Gibt es Anfragen bzgl. Flächen für Freiflächenphotovoltaik? Wo liegen die Flächen und welche 
Größe haben die Flächen? Wie geht die Verwaltung mit Anfragen um? Übernimmt die 
Verwaltung den Kriterienkatalog des Kreises an Ausgestaltung und Potentialflächen oder soll ein 
eigener Kriterienkatalog entwickelt werden? 
 
 
 
 
Nicht öffentlich: 
 
 

7. Freiflächenphotovoltaik 

Wer sind die Projektverantwortlichen, die bisher Kontakt zur Stadt aufgenommen haben und 
planen die Projektierer Bürgerbeteiligung bzw. haben sich dahingehend geäußert?  

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
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